

Comentario en el muro de facebook



Pepita Aguilar, “una dama de palacio” (*BiCentenario*, núm. 8), era mi tatarabuela. Heredé su mirada y su nariz; me lo dijo mi abuela, Pepita Mansió Aguilar, que se encargó de mi educación. ¡Descanse en paz!
Lauren 2



Eso de que los “Indios Verdes” fueron vistos por la elite como espantajos que afeaban la ciudad, me recuerda a quienes temen cómo será la estatua que sustituirá a la de Cristóbal Colón en el Paseo de la Reforma (*BiCentenario*, núm. 39).

Cucli McSower

Reloj de arena

31 de octubre de 1822

El emperador Agustín I notifica al Congreso su decisión de disolverlo, sustituyéndolo por una Junta Instituyente integrada por dos representantes de cada provincia, la cual iniciaría sus sesiones el 2 de noviembre. Esto provoca gran inquietud y se escuchan voces en favor de la república.



15 de noviembre de 1872

Se realizan las elecciones presidenciales convocadas a raíz de la muerte de Benito Juárez. El presidente interino, Sebastián Lerdo de Tejada, gana con una mayoría aplastante: 8 578 votos para él y 545 para Porfirio Díaz.



i Retrato de Ana María Rubio Rosso de Rincón Gallardo, reprografía, ca. 1965, inv. 425619, SINAFO-FN. Secretaría de Cultura-INAH-MÉX. Reproducción autorizada por el INAH. | ii Arquitecto y trabajadores durante la reubicación de los Indios Verdes en Insurgentes Norte, ca. 1946, inv. 4215, SINAFO-FN. Secretaría de Cultura-INAH-MÉX. Reproducción autorizada por el INAH. | iii Hesiquio Iriarte, *Juramento de Iturbide el 19 de mayo de 1822*, litografía, en Eduardo L. Gallo, *Hombres ilustres mexicanos*, t. IV, México, Imprenta de I. Cumplido, 1874. Biblioteca Ernesto de la Torre

Por amor a la historia



TK ha logrado arrasar en TikTok, la popular plataforma de videos cortos, con la iniciativa “Historia para tontos”, que enseña historias de manera divertida e informal. TK es un egresado de la carrera de Relaciones Internacionales de la UNAM, que prefiere mantenerse en el anonimato.

¿Sabías que...?



Javier Larragoiti fue incluido en la lista de los principales innovadores menores de 35 años del Instituto Tecnológico de Massachusetts por la producción de xilitol, a partir de la fermentación del olote de maíz, un sustituto del azúcar que no daña la salud y tiene un impacto ambiental positivo, al evitar la quema de residuos en el campo.

Diciembre de 1922

Inspirado en el fascismo italiano, se forma el Partido Fascista Mexicano. Lo constituyen grupos opositores a las políticas radicales de la revolución mexicana, de extracción urbana y rural. Destaca su inquietud por lo que llama “avance del bolchevismo importado de Rusia”.



8 de noviembre de 1972

Cuatro integrantes de la Liga de Comunistas Armados secuestran un avión de la Compañía Mexicana de Aviación, con 110 pasajeros, que viaja de Monterrey a la ciudad de México. Exigen liberar a cinco guerrilleros, a cambio de los pasajeros y la tripulación. Aseguran que los explosivos que llevan pueden partir la nave en dos. El canje se realiza y vuelan a Cuba, donde se les da asilo.

